

Martin Keller  
Gemeindeschreiber  
direkt 044 835 82 52  
martin.keller@dietlikon.org

Medienmitteilung vom 10.05.2023

Sanierung Industriestrasse, Teil Ost  
**Baurekursgericht tritt auf Rekurs nicht ein**

**Gegen die Festsetzung des Projekts für die Sanierung der Industriestrasse (Teil Ost) in Dietlikon ging ein Rekurs ein. Mit Entscheid vom 13. April 2023 ist das Baurekursgericht des Kantons Zürich auf das Rechtsmittel nicht eingetreten. Die Gegenpartei hat diesen Entscheid akzeptiert. Mit den Bauarbeiten kann deshalb im Juli gestartet werden.**

Am 7. Februar 2023 hat der Gemeinderat das Projekt für die Sanierung der Industriestrasse (Teil Ost) festgesetzt und für die Realisierung einen Kredit von 6,020 Mio. Franken bewilligt. Der Beschluss wurde am 16. Februar 2023 publiziert.

Am letzten Tag der 30-tägigen Frist ist beim Baurekursgericht des Kantons Zürich ein Rekurs gegen den Festsetzungsbeschluss eingegangen. Weil dem Rechtsmittel aufschiebende Wirkung zugekommen ist, musste der für Freitag, 24. März 2023 geplante Baubeginn verschoben werden.

Mit Entscheid vom 13. April 2023 ist das Baurekursgericht des Kantons Zürich auf den Rekurs nicht eingetreten. Ausschlaggebend für den Entscheid war, dass es die Gegenpartei versäumt hatte, im Rahmen der öffentlichen Auflage des Strassenprojektes ihre Einwendungen vorzubringen bzw. eine Einsprache zu erheben. Damit hat die Gegenpartei ihr Rekursrecht verwirkt (§ 17 Abs. 4 StrG). Weil die Gegenseite den Entscheid des Baurekursgerichts akzeptiert hat, ist der Beschluss des Gemeinderates vom 7. Februar 2023 rechtskräftig.

Da der Tiefbauunternehmer inzwischen andere Aufträge vorgezogen hat, kann er mit den Arbeiten an der Industriestrasse erst im Juli 2023 starten. Damit das Weihnachtsgeschäft durch die Baustelle nicht beeinträchtigt wird, werden die Bauarbeiten in zwei Etappen ausgeführt. Die 1. Etappe, welche von Juli bis November 2023 dauert, umfasst den Abschnitt vom Jumbo-Kreisel bis zur Liegenschaft "Industriestrasse 14" (ehemaliges Canon-Gebäude). Die 2. Etappe (von der Industriestrasse 14 bis zur Ringstrasse) startet Mitte Januar 2024. Die Arbeiten sollten bis Ende Juni 2024 abgeschlossen sein.

Gemeinderat